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Der Regierende Bürgermeister 
von Berlin 
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) 
 

über 
 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 

über Senatskanzlei – G Sen – 
 
 
 
A n t w o r t 
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/19975 
vom 18. Juni 2019 
über Spandau: Teiba e.V. IV 
___________________________________________________________________ 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
1. Wer hat seinerzeit die Nutzung der Bruno-Gehrke-Halle durch das Teiba Kulturzentrum e.V. festgelegt? 

 

2. Wer hat den Nutzungsantrag gestellt? 

 

3. Wer hat darüber entschieden? 

 

4. Für welchen Zeitraum wurde dem TKZ eine Nutzungsgenehmigung in welchem Umfang zu welchen Kosten 

erteilt? 
 
 

Antwort zu 1. bis 4.: 
 

Es handelt sich nicht um eine vom Land Berlin oder einem Bezirk betriebene 
Sporthalle. Dem Senat liegen dazu keine Erkenntnisse vor. 
 
Berlin, den 4. Juli 2019 
 
Der Regierende Bürgermeister 
In Vertretung 
 
 
 
Christian Gaebler 
Chef der Senatskanzlei 


